



Boletín Interno, Septiembre de 2014

# HECHOS MUNICIPALES



En ceremonia especial:

**ALCALDE DE LINARES CELEBRÓ A DIRIGENTES VECINALES Y LOS PREMIÓ POR DESTACADA LABOR**



**AUTORIDADES COORDINAN LUGAR PROVISORIO PARA FUNCIONAMIENTO DE CESCOF "LUIS NAVARRETE CARVACHO"**



**CONCEJO MUNICIPAL APROBO COMPRA DE RETAZO DE TERRENO PARA FUTURA CONSTRUCCION DE CESFAM OSCAR BONILLA**



**CHEF LINARENSE PROMOVERA GASTRONOMIA CHILENA EN PAISES DE CENTRO AMERICA**



## Urbanos y Rurales:

### EMPRENDEDORES PODRÁN POSTULAR A FONDO MUNICIPAL PARA IMPULSAR SUS INICIATIVAS

El Alcalde de Linares, Rolando Rentería, anunció el 13<sup>a</sup> Fondo Concursable para Emprendedores con el propósito de que puedan fortalecer e impulsar sus ideas de negocio.

Son 20 millones de pesos, recursos municipales, que están disponibles para financiar proyectos del sector urbano y rural en partes iguales, es decir, 10 millones para cada grupo, y cada emprendedor puede postular a un monto máximo de 500 mil pesos.

La autoridad comunal junto a la Directora de DIDECO, María Claudia Jorquera, explicaron que dicha iniciativa se ejecuta a través del Departamento de Desarrollo Económico Local, que depende de DIDECO, la idea de este beneficio es fortalecer el emprendimiento local. “Este un instrumento que genera tra-



bajo y que ayuda a cumplir los sueños y proyectos de muchas personas y sus familias,

por lo cual, mi llamado es a que los emprendedores postulen a este fondo y participen de esta iniciativa, que no hace más que abrir nuevas expectativas de negocios y mejorar la calidad de vida de las personas”, comentó el edil comunal

Los postulantes deben ser personas naturales o jurídicas, mayores de 18 años, los que podrán o no tener inicio de actividades en primera o segunda categoría, “en este sentido la Directora de Desarrollo Comunitario, agregó que nuestro llamado es a las mujeres que buscan alternativas de

financiamiento, para poder desde el hogar realizar alguna actividad que les permita generar un ingreso, que tengan que ver con puestos varios, verdulería, repostería, peluquería, lavado de ropa u otros rubros, que reporten un ingreso diario al grupo familiar”. Cabe consignar, que de acuerdo al cronograma de actividades: el 21 y 27 de agosto de 15:00 a 16:30 horas, en el salón de honor, se realizarán orientaciones a los postulantes y desde el 27 de agosto al 01 de septiembre se recepcionarán los proyectos en la Oficina de Partes del Municipio de 09:00 a 12:00 horas, el 22 de septiembre se publicará el listado de beneficiarios, desde el 22 al 25 se recibirán los depósitos del cofinanciamiento y el 30 de septiembre, a las 11:00 horas se efectuará la formalización con los ganadores.

## Con representación Histórica

### LINARES CONMEMORO NATALICIO DEL PADRE DE LA PATRIA

Con una representación histórica y colocación de ofrendas florales, Linares conmemora el 236 Aniversario del Natalicio del Prócer de la Patria, General Libertador Bernardo O'Higgins. Este año el Homenaje al hombre, al estadista e impulsor de nuestra Independencia Nacional, estuvo marcado por una representación histórica alusiva a su vida y obra, destacando su primer hecho de armas ocurrido en Linares. La actividad se desarrolló en el teatro municipal y contó con la masiva participación de estudiantes de los colegios municipalizados y particulares quienes atentos observaron, el trabajo escénico de los cabos Dragoneantes Artilleros, que prepararon esta obra, que fue entregada en forma lúdica y llena de emotivo patriotismo, acciones que fueron aplaudidas y reconocidas por los jóvenes espectadores, que recogieron el mensaje y la importancia de la obra de O'Higgins en el proceso emancipador y creación de nuestra República. En la oportunidad, los estudiantes valoraron el trabajo representativo realizado por el personal del Ejército de Chile, ya que mucho de ellos, destacaron, que era una forma didáctica para poder aprender más de la historia de sus héroes de la patria.

Por su parte el subdirector de la Escuela de Artillería, Teniente Coronel, es Alejandro Kluck Valenzuela, resalto: “esta es una forma de poder recordar nuestros antepasados quienes nos dieron una soberanía y quienes los dieron un país libre y además poder decirle a la juventud quien fue el Padre de la Patria, sus obras, sus hechos y que mejor poder hacerlo en Linares, quien tiene un motivo especial, debido a que acá fue el primer hecho de armas por la Independencia de Chile”. De igual forma, el Alcalde Rolando Rentería Moller, acotó: esta ha sido una instancia súper especial “los

linareses debemos sentirnos tremendamente orgulloso de haber sido el lugar iniciador donde se forjaron los primeros esfuerzos bélicos por nuestra independencia, y a través de esta obra teatral o representación de los integrantes del instituto artillero, pudimos revivir la vida, obra y este momento histórico del prócer en nuestra Ciudad”.





### Por 120 millones de pesos

## CONCEJO MUNICIPAL APROBO COMPRA DE RETAZO DE TERRENO PARA FUTURA CONSTRUCCION DE CESFAM OSCAR BONILLA

El Alcalde de la Comuna Rolando Rentería, informó que el Concejo Municipal aprobó en pleno la compra del retazo de terreno de 1.629 metros cuadrados que faltaban para la futura construcción del Centro de Salud Familiar (CESFAM) Oscar Bonilla, con ello se completan, los 6.629 metros cuadrados que se necesitaban legalmente para la instalación de un centro de atención primaria acorde a los parámetros y exigencias del Ministerio de Salud. “Son 120 millones de pesos que el Municipio está aportando desde sus propias arcas, los que se suman, a los otros 120 millones que invertimos el año pasado en la compra de los primeros 5 mil metros cuadrados de terreno, con ello, estamos asegurando la materialización de este proyecto emblemático, que de acuerdo a un Convenio de Programación firmado recientemente entre el Servicio de Salud del Maule y el Consejo Regional, su financiamiento

estaría comprometido para los próximos años”, comentó la autoridad comuna.

En este aspecto el Cuerpo Colegiado coincidió en felicitar al edil por la gestión, “ya que es imprescindible ir avanzando en materia de salud primaria y este paso era fundamental para el inicio de todo el proceso administrativo y técnico que debe sortearse para la ejecución definitiva del proyecto”, señalaron los concejales. El Alcalde Rentería, precisó que en los próximos meses realizaremos el estudio de mecánica de suelo y el levantamiento topográfico del terreno, emplazado en el sector poniente de la ciudad, contiguo a la Población José María Bari, para luego efectuar el diseño definitivo, posterior licitación y construcción de la obra, cuyo inicio debiera materializarse dentro del 2015 o 2016 con una inversión estimada en los 3 mil 500 millones de pesos.



## En Museo de Arre y Artesanía

### CON ÉXITO SE LLEVO A CABO ENCUENTRO COMUNAL DE ARPISTAS

Con un buen marco de Víctor Aravena y Leopoldo Flores, dieron vida a este evento, quienes interpretaron una diversidad de reconocidos temas folclóricos y latinoamericanos que fueron del gusto y el deleite del público asistente. En la oportunidad el Presidente de la Comisión de Cultura, Concejal Michael Concha, junto con agradecer el valioso apoyo del Museo y el Municipio local, destacó el inicio de esta actividad cultural que esperamos vaya creciendo en el tiempo, y en la que podamos contar a



futuro con exponentes de más acerca de este instrumento, se empape de su nivel nacional e internacional. “esta es una herencia melódica y de riqueza melódica y de calidad de nuestros músicos linarenses”. que la comunidad linarense conozca un poco



Desde el 01 al 22 de septiembre

## CHEF LINARENSE PROMOVERA GASTRONOMIA CHILENA EN PAISES DE CENTRO AMERICA

Este Lunes 01 de septiembre inicia su ruta gastronómica en tres países de Centro América el Chef linarense Felipe Campos Rojas, quien participará en un "Festival Gastronómico de Chile" en diversos restaurantes y hoteles de Panamá, Costa Rica y República Dominicana. La idea según explicó el profesional de la cocina, es apoyar la estrategia nacional para posicionar a Chile como potencia alimentaria y como proveedor confiable de alimentos y bebidas en el mercado centroamericano, apoyando en su promoción a las empresas y productos que han logrado ingresar a este mercado, tales como el salmón, el vino, pisco, cerdo, mariscos, aceite de oliva, frutas, entre otros bienes que son muy apetecidos en estos países por su calidad y exquisitez. Campos, explicó que desde Linares llevará como producto el Ají ahumado de



Palmilla, el cual utilizará en algunos platos y recetas culinarias típicas, "esta actividad permitirá que tanto importadores, líderes de opinión, como consumidores finales y prensa especializada conozcan nuestra oferta exportable y degusten productos altamente elaborados, que prepararemos junto al reconocido Chef chileno, radicado en Colombia, Luciano Gómez,

quien es Embajador Gastronómico de ProChile, en varios países".

Al respecto el Concejal Jorge Cuevas, en representación del Alcalde Rolando Rentería, señaló que para Linares es un orgullo y una tremenda oportunidad de promocionar nuestra oferta culinaria, que nos abre más y mejores expectativas para el

mercado internacional, el cual tenemos que ir diversificando en exportaciones y materia gastronómica, "es por ello que estamos apoyando a Felipe y además de promover nuestro "Ají ahumado de Palmilla", se llevará folletería y videos turísticos de Linares y sus alrededores, a fin de proyectar nuestras bondades y riquezas turísticas", subrayó. Cabe hacer notar que Felipe Campos, es oriundo de Santiago, pero vive a 15 años en Linares, en donde junto a su mujer ha logrado instalar una pequeña empresa de asesorías y servicios culinarios (SOFER), que está emplazada en el sector de la Villa Pilocoyán, pasaje Imperial 0330 y en donde ofrece una variada gama de productos a pedido, de panadería, coctelería, banquetería y catering ([www.sofer.cl](http://www.sofer.cl) / [info@sofer.cl](mailto:info@sofer.cl)).

## Comité Paritario Municipal y Mutual de Seguridad ENTREGAN PREMIO "ESPIRITU PARITARIO"

En sesión ordinaria de Concejo N°63, el Comité Paritario de la Municipalidad de Linares junto a ejecutivos de la Mutual de Seguridad hicieron entrega por cuarto año consecutivo del Premio al Mérito Paritario, distinción que recayó en los funcionarios Irene Carvajal, del la Dirección de Tránsito y Ricardo Astudillo, de la Dirección de Servicios Generales.

En la ocasión el Alcalde Rolando Rentería junto, a la Gerente de Cliente de la Mutual Gloria Saavedra y en compañía del Concejal Municipal en pleno, entregaron a ambos funcionarios un diploma de honor y un presente recordatorio, por su destacado compromiso en la Prevención de Riesgos y su activa participación en materia de Seguridad Laboral al interior de la Corporación Edilicia."

Al respecto el Alcalde Rolando Rentería, junto con felicitar a los funcionarios por su activa partici-

pación en el ámbito de la seguridad laboral, reconoció que la Municipalidad de Linares posee un bajo porcentaje de accidentabilidad, lo que habla muy bien del trabajo que está realizando el Comité Paritario, conjuntamente y bajo la asesoría técnica de la Mutual de Seguridad". Por su parte Marinela Vásquez Presidenta del Comité Paritario, además de felicitar y resaltar la labor de los funcionarios, manifestó que como organización y gracias al apoyo del Alcalde, contamos con un Reglamento interno de Higiene y Seguridad laboral, el cual se encuentra vigente, siendo uno de los pocos Municipios en la Región en contar con este instrumento, al mismo tiempo, destacó que el premio espíritu paritario, nace con el propósito de incentivar la colaboración institucional y con el objetivo de promover el comportamiento seguro, siendo instaurado el año 2011.

Finalmente la Gerente de Cliente

de la Mutual de Seguridad, ratificó el respaldo al Municipio en lo que respecta a la responsabilidad educativa y de orientación que la Mutual debe brindar a las empre-

sas e instituciones, ya que el espíritu de la ley 16.744, es proteger y promover la seguridad laboral de todos los trabajadores, trabajo que ejercemos a través de nuestro experto y asesor del Comité Paritario Municipal, Julio Martí-





### Hasta 3 millones de pesos:

## ALCALDE ROLANDO RENTERÍA INVITA A LOS VECINOS A POSTULAR A FONDEVE

El Alcalde de Linares, Rolando Rentería, hizo un llamado a todas las juntas de vecinos que se encuentran vigentes, a postular al Fondo de Desarrollo Vecinal, FONDEVE, una herramienta que ofrece el municipio para que las organizaciones postulen con sus proyectos a estos recursos y puedan suplir determinadas necesidades para el desarrollo de su sector, como por ejemplo: mejoramiento a sede social o equipamiento para su sede como cocinas, muebles, hornos, entre otras ideas que son postuladas en mayoría. El monto disponible para este año es de 36 millones de pesos, y cada junta de vecinos puede aspirar a un monto máximo de 3 millones de pesos, la organización – como lo explica el Alcalde de Linares – debe tener personalidad jurídica y directorio vigente. “Postulen a este concurso que es uno de los que más me gustan porque más allá de lo que le dicen sus autoridades, es cada directiva que sabe cuáles son sus grandes necesidades para el sector. Pueden postular a un máximo de tres millones de pesos y esperamos que se entusiasmen en elaborar el proyecto. 92 organizaciones se han beneficiado y 40 que no están participando o no han sido beneficiados, el llamado también va para ellos a que se hagan asesorar por DIDECO y que mayor cantidad de vecinos pueda recibir esta alegría para su sector”. En 2013 postularon 38 organizaciones y 32



fueron favorecidas, algunos dirigentes dieron a conocer su beneficio.

La Oficina Municipal de Desarrollo Vecinal, a cargo de Juan Guillermo Fuentes, se encuentra como responsable de esta iniciativa. Se informó que las consultas y asesorías podrán hacerse del 18 al 29 de agosto de 08:30 a 13:00 horas “estamos ubicados en DIDECO en el edificio Fúster de calle San Martín 545, segundo piso, oficina 210”.

Los tipos de proyectos a postular son: medioambiente, cultura, deporte y recreación, seguridad pública, vialidad, salud y educación, diseño de pavimentos, infraestructura o equipamiento.

Los Proyectos podrán presentarse hasta las 12:00 horas del día miércoles 3 de septiembre en la Oficina de Partes y los resultados se conocerán el día 25 de septiembre 2014.

### Autoridades, docentes y alumnos de los LTP

## LINARES CELEBRAN DÍA DE LA EDUCACIÓN TÉCNICO PROFESIONAL

Con un acto central realizado en el Teatro Municipal de Linares, el Departamento de Educación Municipal (DAEM), celebró el Día de la Educación Técnico Profesional. La actividad contó con la presencia de autoridades regionales, locales, directores de establecimientos, docentes y alumnos de los 4º años medios de las distintas especialidades que imparten los 3 Liceos Técnicos Profesionales (LTP) de la Comuna: Diego Portales, Politécnico y Comercial. En la oportunidad, las autoridades coincidieron en la importancia de la educación técnico profesional, integrándose ésta, como una alternativa real de capacitación laboral, formación académica y de desarrollo productivo para el país.

En el acto fueron destacados los profesores: Cecilia Contreras Almarza Coordinadora del Programa Integración del Liceo Diego Portales, Gladys Jara Galindo Orientadora del Instituto Comercial y Hernán Antúnez Antúnez, Jefe de Producción del Liceo Politécnico, por



su profesionalismo y cualidades personales, las cuales han contribuido al desarrollo de la Educación Técnico Profesional de la Comuna. En la ocasión el DAEM, testimonió el esfuerzo, profesionalismo y vocación de servicio de las tres Directoras de los Liceos Técnicos Profesionales, mediante un bouquet de flores.

La Jornada fue amenizada por diversas presentaciones artísticas, realizadas por alumnos de los Liceos, dando un marco de festividad y colorido a la actividad académica, con la cual se celebraron los 72 años de existencia de la Educación Técnico Profesional en el país.





### Desarrollo en el sector:

## AUTORIDADES COORDINAN LUGAR PROVISORIO PARA FUNCIONAMIENTO DE CESCOF "LUIS NAVARRETE CARVACHO"

Una mesa de trabajo encabezó el Alcalde de Linares, Rolando Rentería, junto a los Parlamentarios Hernán Larraín y Romilio Gutiérrez, además del Consejero Regional, Jesús Osses, con el equipo de profesionales del CESCOF del sector Nuevo Amanecer de Linares con el propósito de definir dónde y en qué condiciones se instalará el equipo de salud, paralelo a la construcción del Centro de Salud Familiar, CESFAM "Luis Navarrete Carvacho".

Cabe informar que luego de la aprobación de los recursos que faltaban para iniciar la construcción, ahora se traspasa el presupuesto final 3.411 millones de pesos a la segunda empresa que postuló al proceso de licitación.

La tarea ahora es ubicar el CESCOF y para ello, el Alcalde de Linares, ya considera algunas alternativas "los hechos marcan más que las palabras, el esfuerzo ha sido muy grande para poder tener un CESFAM acá, gracias a Dios ya estamos en la última etapa. Una de las alternativas es en las instalaciones de la iglesia 'San Antonio de Padua', porque queremos que la atención y trabajo sea en buenas condiciones, otra posibilidad es buscar un terreno para instalar container o una estación de enfermería móvil".

Rosario Vera, la Coordinadora del CESCOF, explicó lo siguiente: "para nosotros empieza un arduo trabajo, porque tenemos que ver el bloqueo de las agendas, dilatar algunas atenciones, preparar los nuevos espacios físicos donde vamos a estar y que tengan las mejores condiciones del punto de vista clínico y técnico".

En la reunión, el Core Jesús Osses, dio a conocer el documento que acredita que todo está en orden "este informe que establece el Gobierno Regional señala que se han aprobado los 407 millones de pesos, eran los recursos que faltaban para

completar los casi 3.500 millones de pesos y así permitir la construcción de este CESFAM. En virtud de este documento no quedan dudas de que esto ya es una realidad".

En la oportunidad los parlamentarios Senador Hernán Larraín y el Diputado Romilio Gutiérrez, coincidieron en señalar "ya podemos decir con toda seguridad que la construcción se comienza antes de fin de año, esperamos que no existan inconvenientes. La salud es una prioridad, se debe invertir más, mejorar la atención primaria con infraestructura, más profesionales y técnicos para entregar una atención oportuna y digna que requieren nuestros pacientes".



### En Linares

## DAEM Y CENTRO DE ALUMNOS DE LICEOS DIALOGAN POR UNA MEJOR EDUCACIÓN

El departamento psicosocial de la Dirección Comunal de Educación sostuvo una reunión con los Centro de Alumnos de los cuatro Liceos de la Comuna, con la finalidad de conocer sus inquietudes y plantear sus ideas para el Plan Anual de Desarrollo Educativo Municipal PADEM 2015.

El encuentro se desarrolló en la Sala de Concejo de la I. Municipalidad, y fue encabezada por la Directora Comunal de Educación Raquel Carvajal y la Jefa del Departamento psicosocial Evelyn Villar.

Los alumnos llegaron acompañados de sus profesores guías, y en conjunto discutieron la diversas temáticas que como liceo en un ámbito profesional se ven perjudicados, como también expusieron sus idas en aporte al mejoramiento de la educación para Linares.

Otro de los puntos tratados, es ver a futuro la conformación con personalidad jurídica del Centro Comunal de Alumnos, algo similar a lo que están desarrollando los dentro de Padres de todos los establecimientos, pero que por antecedentes ninguna comuna lo posee.





### Trabajo en equipo:

## ALCALDE DE LINARES PIDE AL GOBIERNO PLAN DE INTERVENCIÓN EN LICEO POLITÉCNICO

El Alcalde de Linares, Rolando Rentería, se entrevistó con el SEREMI de Educación, Rigoberto Espinoza, con el propósito de implementar un plan especial al interior del Liceo Politécnico "Irineo Badilla" que permita mejorar las condiciones de convivencia escolar, detectar a tiempo posibles conflictos entre los alumnos y también que se inyecten recursos que permitan financiar la infraestructura, y se entreguen las herramientas adecuadas para ejercer la educación técnica profesional.

Lo anterior, porque no quieren que se vuelva a repetir otro accidente al interior del recinto que le cueste la vida a un estudiante, que se pueda prevenir a tiempo o que deseablemente se inculque a fondo el respeto entre la comunidad educativa.

El SEREMI de Educación, Rigoberto Espinoza, comentó que



existe la voluntad del Gobierno por apoyar esta solicitud del municipio "el municipio está tomando medidas para enfrentar la situación ahora y nosotros como ministerio de educación queremos cooperar en la orientación de estas medidas, junto a otros ministerios estamos coordinando acciones concretas para

aplicarse este año".

El Alcalde Rolando Rentería, valoró esta disposición "vamos a trabajar bien con el Gobierno, estoy contento con la predisposición que tiene el SEREMI para hacer un trabajo que beneficie directo a los alumnos. Nosotros avanzaremos en el sumario inter-

no administrativo hacia profesores e inspectores que estuvieron el día del accidente".

Dijo que "además se evaluará qué inspectores cumplan su trabajo, porque este liceo es el que tiene mayor número de inspectores. Son 1.080 alumnos y tenemos 22 inspectores, el doble de lo establecido por ley; por lo tanto, haremos un reordenamiento. Estamos tomando medidas rápidamente para cambiarle la situación a Linares".

El municipio ya aplicó medidas de urgencia como revisión del trabajo de profesores jefes e inspectores, crear planes para corregir la participación de apoderados y alumnos, buscar programas para fomentar el deporte y recreación, y gestionar financiamiento para renovar equipamiento de las especialidades e infraestructura del recinto educacional.

### Más de 130 deportistas

## LINARES FUE SEDE DE ESPECTACULAR EVENTO MOTOQUERO "RACORA 2014"





### En ceremonia especial:

## ALCALDE DE LINARES CELEBRÓ A DIRIGENTES VECINALES Y LOS PREMIÓ POR DESTACADA LABOR

El Alcalde de Linares, Rolando Rentería, junto al Concejo Municipal, y autoridades locales invitadas, celebró a los dirigentes vecinales por su destacada labor y compromiso social que asumen cada día con el sólo propósito de contribuir al crecimiento del sector donde viven y que hacen en representación a las familias que los rodean.

Los dirigentes de las distintas juntas de vecinos, fueron invitados a un acto donde se reconoció a 12 dirigentes por su destacada labor social que ha quedado reflejada con el trabajo en terreno con su comunidad, ya sea impulsado actividades recreacionales, postulación de fondos, de subsidios, organizando reuniones, es decir, una labor incansable no remunerada que ejercen y que demuestra su dedicación, perseverancia y compromiso con las familias.

Luego del acto, tuvieron un almuerzo de camaradería, para finalizar con un baile donde todos pudieron disfrutar, liberarse del estrés y pasarlo súper bien.

Patricia Faúndez, Pdta. J.V. "Camus V", señaló "estoy muy contenta porque el alcalde siempre se ha preocupado de que sus dirigentes que lo apoyan estamos con él, el alcalde lo ha hecho muy bien, y los malos comentarios son 'pelos en la cola' que no se preocupe. Nadie nos había celebrado nuestro día".

Adela Alborno, Pdta. J.V. "Nueva Ilusión", expresó su alegría "lo he pasado muy bien, damos las gracias a las autoridades por todo lo que han hecho por nosotros hoy día. Les pido que sigan haciéndolo igual su trabajo, nosotros acá lo pasamos increíble, si bien nuestra labor no es pagado pero lo hacemos con mucho cariño y mucho orgullo hacia la comunidad".

María Moya Valenzuela, Presidenta Junta de Vecinos quien recibió un reconocimiento, agradeció en su discurso "yo fui destacada por el trabajo que he hecho en mi sector de Palmilla. Lo pasó espectacular en esta celebración, estoy muy agradecida y le envío un saludo grande a las autoridades y a mi gente que represento".



El Alcalde Rolando Rentería, agradeció la respuesta de los dirigentes y los invitó a seguir trabajando juntos con el mismo entusiasmo, esfuerzo y dedicación que han atendido hasta ahora con sus sectores, anunció que "instalaremos máquinas de ejercicios en 36 nuevos sectores por solicitud de vecinos, también estamos buscando nuevas alternativas para sedes sociales un modelo nuevo imitado en el extranjero que son más económicas, amplias y cómodas, esperamos tener éxito. Los pedimos que sigan confiando en el municipio, en su alcalde y concejales para convertir juntos a Linares en nuestro lema de tierra encantadora".

### Premios

Los distinguidos fueron: Leontina Rebolledo, Pdta. J.V. "Las Rosas"; Isabel Mora, Pdta. J.V. "Camus 2"; María Moya, Pdta. J.V. "Palmilla"; Luciano Pereira, Pdte. J.V. "Puente Sifón"; Melania Cerda, Pdta. J.V. "San José de Quiñipeumo"; Margarita Millanao, Pdta. J.V. "Juan Ignacio Rojas del Campo"; María Angélica Benavides, Pdta. J.V. "La Posada"; Patricia Cáceres, Tesorera J.V. "Pablo Neruda"; Luz María González, Pdta. J.V. "Quiñipeumo"; Gabriela Huircalaf, Secretaria Unión Comunal de Juntas de Vecinos; Juan Valdés, Pdte. J.V. "Ángela Vásquez" y José Flores, Pdte. J.V. "Abate Molina".

